
 
NÚCLEO PERMANENTE DE MÉTODOS CONSENSUAIS DE

SOLUÇÕES DE DISPUTAS DO TRT DA 4ª REGIÃO - NUPEMEC

___________________________________________________________________

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 27/11/2023

Local: reunião online (videoconferência)

Presenças: Desembargadora Luciane Cardoso Barzotto, Coordenadora;

Juíza do Trabalho  Ana Julia Fazenda Nunes;

Juíza do Trabalho Marcelo Caon Pereira;

Juiz do Trabalho  Maurício Machado Marca;

Juiz do Trabalho Artur Peixoto San Martin;                     

                     Juíza do Trabalho Marcela Casanova Viana Arena;

Juíza do Trabalho Ana Ilca Harter Saalfeld;

Juíza do Trabalho Odete Carlin;

Servidor Aldo da Silva Jardim;

Servidora Cintia Nunes Garcia;

Servidora Adriana Rizzoli;                     

Servidor Jeferson Camargo Pereira.

 

Secretário(a): Servidora Adriana Rizzolli

Horário: 11h às 12h

Pauta: 

1) Apresentação  e  boas-vindas  aos  novos  Coordenadores  dos  CEJUSC's

Caxias do Sul e Passo Fundo;

2) Planejamento 2024;

3) Assuntos Gerais.

Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às onze horas,

ocorreu reunião, por meio de plataforma virtual, do Núcleo Permanente de Métodos

Consensuais de Soluções de Disputas do TRT da 4ª Região - NUPEMEC, contando

com as presenças acima nominadas. 



A reunião  foi  conduzida  pela  Coordenadora,  Desembargadora  Luciane  Cardoso

Barzotto, e registradas as deliberações, conforme segue: 

Item 1 da pauta:  Boas-vindas aos novos Coordenadores dos CEJUSC’s de

Caxias do Sul e Passo Fundo  –  Desa.  Luciane faz breve agradecimento aos

magistrados que completam seu ciclo nos CEJUSC’s do interior e dá as boas-vindas

aos que assumem no dia 04/12 após a posse da nova administração do TRT, Dra

Odete Carlin em Passo Fundo e Dr. Maurício Machado Marca em Caxias do Sul.

Desa. Luciane pede para que os novos magistrados conversem com os magistrados

que  saem nas suas comarcas para que fiquem a par das particularidades locais,

bem como que a Adriana encaminhe os entendimentos do NUPEMEC para que

fiquem alinhados com o Núcleo. 

Item 2 da pauta: Planejamento 2024 –  Desa. Luciane faz breve relato sobre as

Semanas de Conciliação do ano de 2023, e diz ser importante com o advento das

novas formaturas tanto de servidores quanto de magistrados, requerer uma lista

atualizada com a EJUD das pessoas disponíveis para atuar nos CEJUSC .

Fala também brevemente sobre as Férias dos magistrados dos CEJUSC’s para que

priorizem a substituição utilizando magistrados locais  que tenham a formação e

caso não seja possível, encaminhem com antecedência ao NUPEMEC a solicitação

de designação para que seja encaminhada a substituição atendendo os critérios de

rodízio. Salienta a Desa Luciane que nunca teve problemas com a gerência dos

CEJUSCs e que segue contando com a colaboração de todos.

Comenta a Desa. Luciane que para o próximo ano pode ser retomada novamente a

solicitação de implementações de novos CEJUSCs junto à nova administração, pois

talvez seja o momento de rever a orientação que existe hoje, ou procurar contornos

substitutivos à criação de novos CEJUSCs para atender aos solicitantes, utilizando

a criatividade.

Pede também a Desa. Luciane para que os eventos nos quais os magistrados dos

CEJUSCs  do  interior  participem,  sejam  informados  ao  NUPEMEC  para  fins  de

divulgação.



Sugere que em cada Semana Nacional  de Conciliação se recebam escolas nos

CEJUSCs para divulgação da cultura de paz e que se realize algum movimento

presencial  sobre  o  assunto  pois  a  questão  educacional  é  imprescindível,  isso

sempre passando pelo NUPEMEC para fins de divulgação.

Dra Ana Júlia diz que o NUPEMEC deve tentar utilizar os conciliadores formados

em ações de conciliação nem que seja à distância para que se aproveite o curso

feito por eles.

Desa Luciane diz  que foi  criado o  cadastro  nacional  de  conciliadores,  mas que

poucos responderam positivamente ao chamamento na SNC de maio deste ano e

que precisamos melhorar nossa comunicação para que tenhamos êxito.

Salienta ainda, que um ponto positivo neste ano de 2023 foi a junção dos CEJUSCs

1 e 2 do Porto Alegre, o que proporcionou uma nova dinâmica no trabalho das

equipes, fortalecendo a conciliação no âmbito do TRT.

Item 3 da pauta: Assuntos Gerais –  Dra Marcela coloca para os integrantes que

no  CEJUSC  2,  haverá  em  casos  específicos,  a  intimação  pessoal  da  parte

reclamante  sobre  a  audiência  de  conciliação.  Desa  Luciane  pergunta  se  os

integrantes  acham  que  isso  deveria  ficar  regulamentado  como  orientação  do

NUPEMEC a todos e o Dr. Marcelo pede para que não seja generalizado uma vez

que isso geraria um trabalho hercúleo para as secretarias que são muito enxutas em

todos os CEJUSC. Fica determinado que não haverá regulamentação por parte do

NUPEMEC, apenas a possibilidade de ser feito, caso haja necessidade.

Desa  Luciane  coloca  que  alguns  magistrados  aposentados  estão  pedindo  para

voltar  e  fazer  audiências no CEJUSC.  Informa ainda que chegou uma RA para

regulamentar a voluntariedade de quem já possui o curso e a titulação e que ela

entende que para as semanas de conciliação seja possível.

Defende que é importante o NUPEMEC começar logo as campanhas de voluntários

para a SNC de maio.

O Dr. Maurício agradece as boas-vindas e diz saber que vai encontrar um CEJUSC

organizado o que vai  facilitar  a  manutenção do trabalho da Dra Ana Júlia  e  da

Denise Bampi em Caxias do Sul.

Desa  Luciane  disse  que  precisamos  verificar  a  data  da  posse  dos  novos



magistrados Coordenadores de CEJUSCs e determina que o Jeferson se informe se

vai haver cerimônia ou não.

Dra Odete agradece também as boas-vindas e também diz que será muito fácil

tocar  o  trabalho  que  está  sendo  deixado  pelo  Dr.  Marcelo.  Ela  se  coloca  à

disposição para o que for necessário.

Desa.  Luciane  deixa  a  cargo  dos  novos  magistrados  que  estão  assumindo,Dra

Odete e Dr. Maurício,  as ideias para o próximo SNC em maio.

Desa. Luciane diz que já está em tratativas para que em junho de 2024 aconteça

um grande evento de conciliação com o TRF e o TJRS e já chama o Dr. Artur e a

Dra Marcela para auxiliar

Nada mais havendo a tratar,  foi  encerrada a reunião às 12 horas,  sendo a ata

redigida pela servidora Adriana Rizzoli e enviada a todos por meio eletrônico para

validação.


